



Die junge Moosthenningerin zielte bayernweit am besten.

Foto: Josef Fleischmann

Charlotte Laube ist Bayerische Meisterin

Sportschützin setzt sich in Garching-Hochbrück gegen die Konkurrenz durch

Dingolfing. Die Sportschützin Charlotte Laube von der Vereinigten Schützengesellschaft Dingolfing hat bei den bayerischen Meisterschaften in Garching-Hochbrück den Titel errungen.

Im Starterfeld der Juniorinnen II setzte sie sich auf der Olympia Schießanlage Hochbrück in der olympischen Disziplin Luftpistole gegenüber der starken Konkurrenz aus ganz Bayern durch. Mit 362 Ringen verwies die 17-jährige Moosthenningerin die weiteren Schützinnen Svenja Gruschka von der SSG Augsburg und Celina Joost von den Wildbachschützen Schweinbach mit nur einen Ring Vorsprung auf die Plätze. Zudem erreichte sie einen Tag zuvor mit der Kleinkaliber Sportpistole den hervorragenden zweiten Platz. Mit diesen Ergebnissen ist sie auch für die deutsche Meisterschaft Ende August, die ebenfalls in Hochbrück stattfindet, qualifiziert. Charlotte Laube betreibt seit vier Jahren Schießsport und hat es mittlerweile in den Landeskader Bayern geschafft. Sie startet für die VSG Dingolfing in der ersten Luftpistolen-Mannschaft in der Bayernliga Süd-Ost. Der bayerische Meister- und Vizemeistertitel ist für die talentierte junge Sportschützin der bisher größte Erfolg.

-ez-